

子供たちも、そして保護者の皆さんや学区の皆さんも楽しみにしている合同運動会が明日(25日)に迫りました。すべての人たちの気持ちを通じたのか、暑さは若干心配されるころですが、天候には何の心配もなさそうです。より早く、より美しく、高みを目指して頑張ってきた子供たちの姿をぜひご覧ください。運動場に、皆の笑顔があふれる1日となるよう、児童、職員一同がんばります。

ご協力、お願いします。

5/9 1年生 ひらがなの学習



1か月でたくさんの文字を勉強しました



先生から丸がもらえるか、緊張の一瞬です

5/13 お話図書館



初めて体験する1年生、とても真剣に聞いています



読み聞かせの素晴らしさに高学年も集中します

5/14 米河内寿会との交流



合同での清掃活動、草取りも会話も進みます



パタンクでの交流、みんな楽しそうです

5/19 運動会練習(チーム対抗リレー)



流れるようなバトンパス、順位を上げられるかな



美桜さん、重心が前にかかったよい走りです

5/20 能登半島地震から学ぶこと



中根さんが現地での経験を話してくれました



災害時に役立つグッズも紹介してくれました

5/21 緑の羽根募金



たくさんの協力、ありがとうございました



緑化・美化委員のみなさん、お疲れさまでした

東屋の屋根がきれいになりました

運動場の東にある東屋の屋根が老朽化したことから、5月10日から屋根の張替え作業が行われました。今回の改修では、屋根をガルバリウム鋼板に変え、雨漏りの心配はなくなりました。見た目も落ち着いた配色で、子供たちや地域の方の憩いの場所になること間違いなし。工事の計画から完成まで携わっていただいた社教委員会の皆さん、ありがとうございました。美しく生まれ変わった東屋、そして総代会の協力できれいに修復された朝礼台を、運動会などの機会に、ぜひご覧ください。

